

DiverSAS

Red Feminista de Gran Canaria

Las mujeres somos la mitad de la humanidad, tal cantidad es imposible de encorsetar y etiquetar en un todo homogéneo, por eso somos diversAS, con “A” y con “S”, porque somos mujeres y somos muchas.

La historia de las mujeres a lo largo de la historia y en todo el mundo se puede traducir en una historia de vida en la que a las mujeres se les ha relegado al ámbito privado y por ende, a los cuidados, constantes e infinitos, sin tener voz propia, siendo un mero objeto. Pero las mujeres han sido y son protagonistas de la historia de la humanidad, pues la historia también ha sido escrita por mujeres, en todos los ámbitos: en la cultura, en la ciencia, en la literatura, en el deporte, en la música,... Que bajo el yugo patriarcal han invisibilizado nuestros logros, nuestras iniciativas, y han borrado nuestros nombres.

Las mujeres nos hemos tenido que enfrentar a sucesivos y constantes obstáculos, sufrimos una doble vara de medir que es sumamente injusta por el simple hecho de ser mujeres. Las mujeres somos víctimas de la violencia machista, y ante esta lacra social el movimiento feminista reivindica la erradicación de la violencia hacia las mujeres, **POR LAS QUE ESTÁN, POR LAS QUE NO ESTÁN, POR LAS QUE PELIGRAN.**

Las mujeres somos el rostro de la pobreza, y si pertenecemos a minorías étnicas o sociales la brecha es aún más acuciante, y por ello exigimos rentas básicas que favorezcan nuestra autonomía. A las mujeres nos han utilizado como arma de guerra, y ante eso, nos hemos organizado de forma eficaz y significativa para frenar conflictos armados en números países. Nuestros derechos sexuales y reproductivos siguen siendo cuestionados y hemos sido víctimas de matrimonios forzados, abortos selectivos, prohibición de la libre decisión de abortar; que tras importantes reivindicaciones feministas en varios países han conseguido legalizar de una manera libre, segura y gratuita, o al menos que deje de ser delito. Las mujeres y las niñas también son forzadas a la prostitución y nos convertimos en las principales víctimas en el tráfico con fines de explotación sexual, y es una realidad invisible que ocurre día a día y hay que visibilizar.

Estos ejemplos son propios de la discriminación que sufren las mujeres, que suponen una violencia machista que no cesa, y acaba con las vidas de mujeres, otras vidas sufren en silencio, una violencia que se desarrolla en el ámbito privado, pero que es un problema social, y que como sociedad tenemos que erradicar.

Ningún obstáculo ha detenido la reivindicación de los derechos de las mujeres, porque **LOS DERECHOS DE LAS MUJERES TAMBIÉN SON DERECHOS HUMANOS.**

Por ello el movimiento feminista es uno de los movimientos sociales que más impacto está teniendo en los últimos años a nivel mundial; las concentraciones y manifestaciones ante las injusticias y las discriminaciones, se han convertido en un clamor de **TODAS, TODOS Y TODES.**

Nuestro reto es la consecución de la igualdad, porque la igualdad comienza cuando respetamos las diferencias de cada unx, por ello somos diferentes, somos DiversAS, y esta **IGUALDAD** debemos construir día a día, para poder vivir en una sociedad libre, justa y democrática, por eso **HOY ES EL FUTURO.**